

17.—De M. l'échevin Roy, pour faire adopter une loi au sujet de la production de l'électricité par la Ville.

RAPPORTS

18.—De la Commission des Finances, à l'effet de voter un crédit de \$1,900 pour réceptions.

19.—De la Commission des Finances, à l'effet de voter un crédit de \$1,000 à la Commission de la Voirie pour construire des trottoirs en bois.

20.—De la Commission des Finances, à l'effet d'ordonner à la "Montreal Water & Power Co." de poser une conduite dans la rue Gilford.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

21.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui permet à la succession Ferrier de construire une souie à charbon.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (M. l'échevin Clearihue dissident).

22.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$5,000 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$15,000 pour nettoyer les rues.

23.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande de prolonger l'avenue La Montagne.

24.—De la Commission des Finances, au sujet des rapports de la Commission de la Voirie à l'effet de terminer les trottoirs de la rue Saint-Hubert.

25.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$700 à l'effet de continuer les travaux de surveillance.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission des Finances soient reçus et adoptés.

26.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$800 pour reconstruire un ponceau sur le chemin Latour.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

27.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville qui demande un crédit de \$1,500 pour annonces, etc.

28.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville qui demande des crédits de \$60 et de \$108.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin L'ESPERANCE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

29.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville qui demande un crédit de \$450 pour acheter des extincteurs.

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin SADLER,

Propose: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

Et un débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'échevin COUTURE, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient renvoyés de nouveau à la Commission des Finances.

30.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un égout dans la rue Tupper.

Renvoyé aux Commissions d'Hygiène et de Statistiques et des Finances.

31.—De la Commission de la Voirie, au sujet du pavage de la rue Charlevoix.

32.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à la "Merchants Cotton Co." de construire un pont.

Renvoyés à la Commission des Finances.

17.—By Ald. Roy, for an enactment re production of electricity by the City.

REPORTS.

18.—From Finance Committee, to vote a sum of \$1,900 for receptions.

19.—From Finance Committee, to vote a sum of \$1,000 to the Road Committee for wooden sidewalks.

20.—From Finance Committee, to order the Montreal Water and Power Co. to lay a main in Gilford street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

21.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee to allow the Estate Ferrier to construct a coal chute.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be adopted. (Ald. Clearihue dissenting).

22.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$5,000 only, in the report of the Road Committee for an appropriation of \$15,000 to clean the streets.

23.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee to extend Mountain avenue.

24.—From Finance Committee, anent the reports of the Road Committee, to complete sidewalks on St. Hubert St.

25.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$700 to continue the surveying work.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports of the Finance Committee be received and adopted.

26.—From Finance Committee, concurring in the report of the Water Committee, for an appropriation of \$800 to rebuild culvert at Latour road.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

27.—From Finance Committee, concurring in the report of the City Hall Committee for an appropriation of \$1,500 for advertisements, etc.

28.—From Finance Committee, concurring in the report of the City Hall Committee for appropriations of \$60 and \$108.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. L'ESPERANCE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

29.—From Finance Committee, declining to concur in a report of the City Hall Committee for an appropriation of \$450 to purchase extinguishers.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. SADLER "That said report of the Finance Committee be received and adopted".

And a debate arising,

On motion of Ald. COUTURE, seconded by Ald. M. MARTIN, it was

Resolved: That said reports be referred back to the Finance Committee.

30.—From Road Committee, for the construction of a sewer in Tupper street.

Referred to Hygiene & Statistics & Finance Committees.

31.—From Road Committee, anent the paving of Charlevoix street.

32.—From Road Committee, to allow the Merchants Cotton Co to construct a bridge.

Referred to Finance Committee.